
CANNOR PEDE VALOR ESTIMADO PARA ASFALTO EM VIA
PÚBLICA DAS CHACARAS CANADÁ

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Assunto foi tema de requerimento proposto pelo vereador Marcos Cannor (União Brasil),
nesta terça-feira, 3. O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
O vereador solicitou informações sobre o valor estimado para asfaltamento ou calçamento
da Avenida Santa Isabel, Chácaras Reunidas Canadá.
“ Para que sejam realizadas melhorias na referida avenida, fazem-se necessárias essas
informações. Com elas, poderemos buscar emendas parlamentares para a realização do
asfaltamento ou calçamento da rua”, justificou.
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